
質問者 質問項目

大前　はるよ
(自由民主党）

１　県立病院のコロナ対応への国の補償メニューと金額について
２　西宮総合医療センター（仮称）統合にかかる市・県の給与等の調整について
３　県立病院における医師の働き方改革について
（１）研修医の長時間労働の解消に向けた取組について
（２）他職種へのタスクシフトについて
４　県立病院の医師確保について

質問者 質問項目

石川　憲幸
（自民党兵庫）

１　統合再編も踏まえた働き方改革の推進について
２　機能分化・連携強化について
３　県立病院のＤＸ化に向けた取組について

質問者 質問項目

前田　ともき
（ひょうご県民連合）

１　おとなホスピスで稼ぎ、こどもホスピスを守れ
２　デジタル療法の早期導入・治験について

質問者 質問項目

天野　文夫
（公明党・県民会議）

１　県立病院の果たすべき役割について
２　県立はりま姫路総合医療センターの地域の中核的な医療機関としての取組につい
て
３　医師・看護師確保対策の推進のための医師や看護師の処遇改善について
４　専門性をもった事務職員について

質問者 質問項目

永田　秀一
（自由民主党）

１　収益の確保について
（１）前方連携、後方連携の状況について
（２）粒子線治療の収益の確保について
２　費用の抑制について
３　看護師確保対策について
（１）採用試験の受験者数確保の取組について
（２）魅力ある職場環境づくりについて

決算特別委員会質問事項一覧（10月17日病院局）

※質問項目は、前日に委員長あて提出される通告書に基づいて掲載していますが、実際には質問されない項目も
あります。


